

Reconocen a alumnos del Campus Cárdenas de la Universidad Intercultural

Los jóvenes obtuvieron el segundo lugar en las disciplinas de básquetbol varonil y femenino en el Encuentro Deportivo Intercultural.

Plano Informativo | 04/05/2016 | 13:57



Cárdenas, SLP. - El municipio de Matlapa fue la sede del Encuentro Deportivo Intercultural de la Universidad Intercultural de San Luis Potosí, en donde alumnos del Campus Cárdenas obtuvieron el segundo lugar en la disciplina de básquetbol varonil y femenino, por lo que fueron reconocidos por su destacada participación en su municipio de origen.

El presidente municipal de Cárdenas, Pedro Alberto Tovar García, resaltó la participación de los deportistas, invitándolos a que continúen por este camino de triunfos, a nombre del Ayuntamiento entregó reconocimientos a los integrantes de los equipos de fútbol varonil y básquetbol femenino y varonil, la ceremonia se efectuó en la explanada del Jardín Hidalgo, con la participación de regidores y funcionarios municipales, padres de familia, integrantes de la comunidad estudiantil y público en general.

El reconocimiento al esfuerzo realizado es una buena motivación para seguir participando y para buscar nuevos triunfos, pues para la Universidad Intercultural es muy importante que las autoridades estimulen los resultados obtenidos, debido a que el deporte, el arte, la recreación, y la cultura, forman parte de la formación integral que se imparte a los profesionistas que se forman en sus aulas.

José Manuel Martínez Castro, Director del Campus Cárdenas de la Universidad Intercultural, manifestó que los estudiantes que recibieron los reconocimientos, "son ejemplo y representan el potencial con que cuenta nuestro campus, el municipio y la región, y sin duda alguna, vamos por buen camino, estamos orgullosos por tener en nuestra Universidad a tan excelentes personas".